
総会参加者意見 

 

佐 道全体で会員を募っていくべきでは。 

斉 ３区で野党共闘の流れを作りたい。 

細 選挙で応援した議員が、その後どのような法案に賛成し、反対しているかも注視してゆくべき。 

  自衛隊の家族が声を出しづらいと聞いたが、本来声は出していいものだと言いたい。 

鶴 選挙に勝つことが大切。自分たちの主張が有権者に受け入れられなかったということを認識すべき。 

竹 会が「市民」というとき、会の中の市民を想定するのではなく、広く一般の「市民」を念頭において

ほしい。 

渡 反対ばかりでなく「ＴＰＰに反対すると、こんな良いことがあるよ」「原発がなければ日本製品の価値 

があがるよ」というように、こうなったら良いという議論の方が夢がある。 

滝 相手の意見に耳を傾ける姿勢が必要。会員は全道で広げる。 

高 公職選挙法に問題があり、分かりづらい。みんなで学習したい。 


